

# ひぎり 地域ささえあい訪問だより 第336号

ひぎり連合自治会・地区社会福祉協議会・民生委員児童委員協議会 2024(令和6)年8月20日



## 第33回 夏季オリンピック大会、感動させられました！

7月26日から8月11日まで、世界のトップアスリートがパリに集い、世界を魅了する文化・スポーツの祭典が開催されました。日本チームはレスリング・フェンシング・柔道・体操などの種目で「金:20 銀:12 銅:13」、海外開催過去最多のメダルを獲得しました。私が感動を受けた種目はベルサイユ宮殿で開催された総合馬術団体です。「初老ジャパン」4人の雄姿・笑顔がとても素敵でした。



## 《ひぎり地区》の納涼祭が開催されました！

7月27日(土)～28日(日)、ひぎり地区のトップを切って「港南プラザ・NTT 自治会納涼祭」が開催されました。多くの来場者が模擬店販売・子供みこし・チアリーディング・ビンゴ大会・盆踊りなどを楽しんでいました。



8月2日(金)～3日(土)、「日限山自治会納涼祭」が5年ぶりに開催されました。待ちわびていた人々は、舞岡高校生のダンス・ラズリチアリーダーズの演技・模擬店販売・盆踊り・友人との再会など、楽しい時間を過ごしていました。



8月24日(土)、「にしあらいワイワイ夏祭り」が開催されます。当日は、樽神輿・子ども山車の練り歩き・日限山中学校吹奏楽部の演奏・模擬店・抽選会・盆踊りなどが計画されています。



ひぎり地区社会福祉協議会・民生委員児童委員会・障がい児者部会は各納涼祭で「ほっ！ひといき！」を開設して、障がい者作業所製品の代理販売を行いました。どうぞ、ご理解・ご協力ください！

## 巨大地震注意情報が発表されました。地震への備えをしましょう！

8月8日(木)、宮崎県日向灘でM7.1の地震がありました。気象庁は「南海トラフ地震の想定震域では、大規模地震の発生が平常時に比べて相対的に高まっている」と巨大地震への注意を呼びかけています。1月1日の能登半島地震、8月9日の神奈川県西部地震など日本は地震大国…。皆さん、家具の転倒防止・食料品や水の備蓄・連絡先の確認など、防災対策に努めましょう！（記:H・W）

発行：ひぎり地区民生委員児童委員協議会 会長：和田 弘

お変わりありませんか？

本日の訪問者：担当区域の民生委員児童委員名が記載されます。

